



# Jum'at Curhat di Cidahu: Kapolsek Ajak Warga Aktif dalam Menjaga Kamtibmas Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Aug 16, 2024 - 13:08



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu  
-6°46'30", 106°45'5", 625,2m  
16/08/2024 09:11:19

*Jum'at Curhat di Cidahu: Kapolsek Ajak Warga Aktif dalam Menjaga Kamtibmas Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

Cidahu - Dalam rangka Program Jum'at Curhat, Kapolsek Cidahu beserta anggota Polsek Cidahu menggelar kegiatan silaturahmi dan dialog bersama warga masyarakat di Kp. Cidahu Wetan, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.11 WIB ini dilakukan bersamaan dengan gotong royong yang sedang dilaksanakan oleh warga setempat.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., dalam pertemuan tersebut, menjelaskan bahwa tujuan dari Program Jum'at Curhat ini adalah untuk menampung segala bentuk curahan hati, saran, masukan, kritik, serta permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Tidak hanya dari warga biasa, masukan juga diterima dari para tokoh masyarakat, tokoh agama, serta pemuda di Kecamatan Cidahu.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek juga mengajak semua pihak untuk berperan aktif dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif. Beberapa langkah yang disarankan antara lain dengan menggiatkan kembali kegiatan ronda malam dan siskamling, serta mengaktifkan kembali aturan tamu wajib lapor 1x24 jam. Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya melaporkan segera kepada Bhabinkamtibmas jika ditemukan adanya gangguan Kamtibmas di lingkungan sekitar.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman di Kecamatan Cidahu," ujar Kapolsek Cidahu.

Kegiatan Jum'at Curhat ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat yang hadir. Mereka merasa lebih dekat dan mendapatkan solusi atas permasalahan yang ada di lingkungan mereka melalui dialog langsung dengan aparat kepolisian.